



GRAND-LANCY

Au bonheur du rail

L'Association des conférenciers multimédia (ACM) organisera une rencontre audiovisuelle sur le thème du rail, le jeudi 23 mars, de 9h30 à 21h30, au CAD, 22 route de la Chapelle. Lors de cette journée, 17 films et diaporamas, provenant des cinq continents, seront présentés par leurs auteurs. A 11h30, le public pourra aussi suivre une conférence prometteuse, donnée par Gérard Lepère qui viendra spécialement de Paris pour parler du chemin de fer à crémaillère du Salève, démantelé il y a 80 ans. Entrée libre.

DR

www.conferenciers-multimedia.ch